



CARTAS A LA REDACCIÓN

Tomadura de pelo "La Reinosana, S.L."

Con frecuencia se leen en la prensa, quejas de los pequeños comercios por la competencia de las grandes superficies, pero cuando hay algún fallo en ellos, ¿quién responde al ciudadano?

Cuento mi caso: Llevé el 2 de julio de 2004 a la tintorería La Reinosana, S.L. (C/ Burgos, 7) en Azuqueca, una encimera de merino blanco y dos almohadas, valorado todo ello en 185.000 pesetas, según factura en mi poder, para limpieza en seco. Esto otras veces me suele tardar a lo sumo 8 días. Llevo tres meses acudiendo al comercio una vez cuando menos por semana, y la contestación es la misma: "Pase el jueves, pase el martes que viene...", pero las prendas no aparecen.

¿Qué pasa? ¿A dónde reclamo? ¿Qué control llevan si son capaces de extraviar estas prendas tan voluminosas. Esto, por ejemplo, en El Corte Inglés no hubiera pasado o se harían responsables. Y aquí, ¿qué? Tomen por tanto las medidas correspondientes y devuélvanme mis prendas, que no son un capricho por ser necesarias para nuestra salud, ya que nuestra columna se resiente y esto es más serio.

Julian Redondo

En defensa del abuso tributario

El pasado día 19 de octubre, el Equipo de Gobierno de nuestro Ayuntamiento, formado por la coalición PSOE-IU, nuevamente ha subido por encima del IPC tasas, impuestos y precios públicos.

La contribución (IBI) de naturaleza urbana y rústica ha sufrido en el importe del recibo una subida del 27,5 por ciento; la tasa del servicio de recogida de basuras la incrementaron en dos años un 66,42 por ciento, tributo que no existía hasta el año 2002; el impuesto de vehículos un 10,67 por ciento y la tasa de depuradora en un 100 por ciento, que supone un incremento en el recibo del agua de un 44 por ciento. El próximo año preparan otra subida de la contribución por la actualización del catastro: el catastrazo.

El sueldo de los/as trabajadores/as azudenses aumentó en nuestras empresas el IPC interanual, por lo tanto el Equipo de Gobierno está ejecutando una subida impositiva

NOTA: La redacción de AZUCAHICA no comparte necesariamente el contenido de las cartas publicadas en esta sección, ni se hace responsable de las opiniones vertidas en ellas. Los textos, que deberán ir necesariamente firmados, no deben sobrepasar las 40 líneas mecanografiadas y en los sobres debe figurar el encabezamiento "Cartas a la redacción". Además, el remitente debe adjuntar fotocopia del D.N.I. y número de teléfono. AZUCAHICA se reserva el derecho de publicar, resumir o extractar las cartas en el caso de que se considere necesario.

superior a nuestro nivel de vida, perjudicando gravemente las economías de las rentas más bajas, recibiendo a cambio los mismos servicios, muchos de ellos en precario.

El pequeño comercio local y las Pymes sufrimos también estas subidas de tributos que consideramos desproporcionadas, confiscatorias y empobrecedoras, siendo como somos un motor fundamental de la economía de nuestra localidad.

Ante esta situación de indefensión e incertidumbre nace esta Plataforma formada por vecinos/as, comerciantes y Pymes, cuya cuenta de resultado es exigir al actual Equipo de Gobierno que rectifique plenariamente las últimas subidas tributarias, adaptándolas al IPC interanual. Así mismo, exigiremos una explicación clara y concisa de cómo es posible que siendo los mismos gestores durante 25 años, -por lo tanto no se ha heredado de otros gobiernos o grupos políticos ni deuda ni agujeron negro alguno, y con un superávit de tesorería en esta última legislatura, nos persigan a los ciudadanos con esta presión tributaria tan desmesurada, con el agravante de ofrecer a cambio servicios precarios.

Hemos leído en medios de comunicación declaraciones del señor Florentino García Bonilla, diciendo que esta plataforma es minoritaria y que está politizada. Le pedimos un respeto a todo tipo de minorías, que no es el caso de esta Plataforma, y le recordamos que gracias a una minoría de concejales de Izquierda Unida sigue siendo alcalde, pudiendo asegurarle que el expoliado bolsillo de los contribuyentes azudenses no reconoce color político.

Tras el éxito de convocatoria del pasado 30 de noviembre en la presentación de la Plataforma (el salón del Foro Cívico no dio a basto, recogiendo en este acto 400 firmas), solicitamos por registro el 7 de diciembre una reunión al actual alcalde y a la concejala de Hacienda, para trasladarle personalmente nuestras demandas. Para información y recogida de firmas estaremos todos los lunes de 19:30 a 22:00 horas en el local de asociaciones y comerciantes situado en el Foro Cívico, junto a Protección Civil.

Luis Corral Dios y Fernando Gálvez Ruiz
Plataforma Impuestos sí, pero no así

Homenaje

Hace unos días que mi amigo, me tomo la libertad de incluirme en esa categoría, Jesús Blanco me comunicó que se retiraba. Me dolió mucho la noticia y creo que a la mayoría de los lectores les ocurrirá lo mismo. quizás con la sola mención de su nombre no identifiquen a la persona: se trata del señor Blanco, propietario de la "Librería Blanco" en la calle Ermita. ¿A que ahora sí? Estoy seguro de que la mayor parte de los vecinos, desde los cinco años en adelante, le conoce y le aprecia. Todos le debemos algún favor y todos hemos recibido su consejo.

Hace muy pocos años me vine a vivir a Azuqueca y fue una de las primeras personas que conoci. Fui a preguntar por un libro, o a comprarlo, no recuerdo, pero en la forma que me atendió me di cuenta de que era un librero, no un vendedor de libros, sino un profesional que entendía de libros y los amaba, y con eso ganó mi amistad eterna. Todo lo que con el tiempo y el trato personal he ido sabiendo de él no ha hecho sino confirmar aquella primera impresión. Si además añadimos que es una buena persona, sabremos porqué los que le conocemos nos sentimos muy honrados por ello.

No sé si alguna institución del pueblo, oficial o privada, habrá pensado dedicarle alguna especia de homenaje, sea la que sea, me sumo a ella. Y si no, desde aquí, con muchísimo respeto le rindo mi homenaje al librero y con mucho afecto le doy un abrazo al amigo. ¡Suerte amigo, que tengas mucha suerte!

Jesús Palacios Grisolía

Desinformación ciudadana

El pasado 9 de diciembre en el Foro Cívico se presentó por la Defensora del Pueblo de Castilla-La Mancha el Manual de Derechos Ciudadanos. Una vez más, el Equipo de Gobierno no hace llegar invitación a este acto a las asociaciones, clubes y agentes sociales de Azuqueca, siendo como somos los protagonistas del manual.

Lo kafkiano e inverosímil es que los miembros de la Asociación Vecinas Vallehermoso nos enteramos de la presentación por la con-

cejala de Participación Ciudadana de Guadaajara, ponente en las II Jornadas Vecinales organizadas por la Federación de Asociaciones Vecinales, celebradas en dicha localidad. Puestos en contacto con el concejal de Participación Ciudadana, Emilio Alvarado, nos confirma este acto, haciéndole hincapié en que sería bueno mandar invitaciones a los colectivos de la localidad para arropar dicha presentación, contestando que se anunciaría por los medios de comunicación locales, imaginamos que radio local y mensajes SMS. Por cierto, echamos de menos a dicho edil en la presentación del manual.

Resultado de la convocatoria: 29 personas incluida la defensora del Pueblo. Lo tenebroso y preocupante es confirmar que una vez más y durante años, el 90 por ciento de todas estas convocatorias, presentaciones y saraos somos siempre los mismos. Los mismos concejales, los mismos trabajadores municipales, los mismos familiares, los mismos invitados y los mismos vecinos buscavidos de información.

Seguimos convencidos desde esta asociación vecinal, y a los hechos nos remitimos, que desde el Equipo de Gobierno de este Ayuntamiento existe hace años una estrategia de desinformación hacia los colectivos y agentes sociales de Azuqueca de Henares, cuya cuenta de resultados y objetivo es el dividir y vencerás.

Pero la gota que colma el vaso es la manipulación informativa cuando dicen en los medios de comunicación que Azuqueca se convierte en referencia regional en la implantación de la Agenda 21, estacando como una de las claves la participación ciudadana.

La presentación de este Manual de Derechos de los Ciudadanos es un ejemplo más de ocultación y desinformación ciudadana, evitando el acceso a una herramienta de información sobre nuestros derechos, para así difficilmente poder reclamárselos.

Os animamos a solicitar los cuatro tomos de este Manual a la defensora del Pueblo, en el número de teléfono 967-501-000. Se ha hecho una tirada de 50.000 ejemplares y lo hacen llegar gratuitamente a vuestro domicilio.

Luis Corral Dios